

Modaes

Look

Louis Vuitton juega con League of Legends

Como parte de la primera colaboración mundial entre una casa de moda de lujo y una empresa de deportes online, Louis Vuitton ha lanzado una línea inspirada en el juego online *League of Legends*.

Modaes
16 dic 2019 - 05:00



Louis Vuitton se pone la camiseta de los juegos online. La compañía francesa, propiedad del conglomerado de lujo LVMH, ha creado una colección cápsula inspirada en el juego *League of Legends* de Riot Games, diseñada por Nicholas Ghesquière.

1 / 2

<https://www.modaes.com/look/louis-vuitton-juega-con-league-of-legends>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

La colección se ha hecho por motivo del campeonato *League of Legends World Championship* que la compañía de juegos realiza cada año. Esta sería la segunda vez que Louis Vuitton colabora con la compañía, el pasado noviembre la empresa de moda francesa también fue la encargada de diseñar el baúl donde se guardó el trofeo de la final, que se llevó a cabo en París.

Louis Vuitton ya ha realizado varias colaboraciones renombradas con distintas personalidades de la industria que incluyen Kanye West, Marc Newson, Sofia Coppola y su colaboración con la marca estadounidense Supreme, entre otros.

Desde su lanzamiento en 2009, *League of Legends*, se convirtió en fenómeno mundial siendo videojuego de ordenador más jugado en el mundo.